
Ata da 616ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 19/03/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: O SIMESC recebeu sete correspondências são elas: 1. E-mail do 6 

colega Dr. Rafael Miranda solicitando um horário com o Sindicato para discutir questões referentes ao 7 

trabalho de cirurgiões pediátricos na Grande Florianópolis; 2. Convite para a Solenidade de Posse da nova 8 

diretoria do Sindicato dos Médicos do Ceará; 3. E-mail da acadêmica de medicina da Unisul (Tubarão) 9 

Laura Orlandi Demo informando que a IMFA Brazil UNISUL gostaria de apresentar uma palestra aos 10 

graduandos do curso de medicina com a participação do SIMESC; 4. E-mail do Dr. Ygor Vieira de 11 

Oliveira solicitando que o Sindicato interceda junto à Secretaria de Estado da Saúde para resolver os 12 

problemas de escala na Maternidade Carmela Dutra; 5. Oficio do Deputado Estadual João Amin 13 

informando que solicitou relação das vagas de médicos efetivos em aberto no serviço público estadual 14 

(SES) e que a SES informou que existem 660 vagas em aberto, e que as mesmas estão sendo supridas por 15 

profissionais contratados temporariamente; 6. Carta resposta da AGEMED à notificação extrajudicial 16 

referente ao atraso nos pagamentos dos médicos; 7. Dois ofícios circulares enviados pelo CRM 17 

informando o nome de três médicos com suspensão das atividades profissionais por 30 dias por infração 18 

ao código de ética médica.  19 

2.2. Correspondências expedidas: Encaminhamos carta ao diretor do Instituto de Cardiologia de SC em 20 

resposta à solicitação feita por um médico que lá trabalha; foi enviada para a AGEMED a relação dos 21 

credores com valores e outros dados dos médicos otorrinolaringologistas.  22 

2.3. Encaminhamentos: 1. Será marcada reunião no SIMESC com o Dr. Rafael Miranda; 2. Ao 23 

Sindicato do Ceará será enviado um e-mail agradecendo o convite e parabenizando pela eleição; 3. O 24 

convite feito pela IMFA Brazil UNISUL será encaminhado ao diretor de Comunicação e Imprensa, Dr. 25 

Cesar; 4. Será marcada reunião com o Dr. Ygor Vieira de Oliveira; 5. Será respondido o Oficio do 26 

deputado João Amin; 6. Será informado aos médicos otorrinolaringologistas que seus dados já foram 27 

enviados à AGEMED e que estamos aguardando os pagamentos;  28 

 3. Informes:  29 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que no dia 11/03 entrou em contato com colegas Dr. Jairo 30 

Vieira, Dr. Libório Soncini e Dr. Franz Willy Nietsche Cruz para convida-los a participar da Comissão 31 

Eleitoral e que os mesmos aceitaram o convite. Dr. Daniel informa que participou no último dia 17/03 do 32 

Fórum de Formação do Dermatologista, promovido pela SBD com a participação dos chefes de serviço 33 

de Dermatologia, com a proposta de mudança da matriz curricular da residência em dermatologia. Dr. 34 

Renato ocorrência de audiência no Ministério Público do Trabalho no dia 14/03 para discutir a mudança 35 

de empresa que irá gerenciar o Hospital Florianópolis e como os médicos estão sendo prejudicados neste 36 

processo ao serem forçados à pejotização, com perdas de direitos, para continuar trabalhando no Hospital. 37 

Estiveram presentes Dr. Renato, Dr. Vânio, os advogados Alberto e Ismael e a jornalista Camila. Informa 38 

ainda que em função da questão levantada na reunião do Conselho Municipal de Saúde sobre suposto 39 

estudo da Secretaria sobre o custo da terceirização das UPAs, foi agendada reunião da Banca Popular 40 

(representante dos usuários e profissionais de saúde) para discutir uma estratégia para impedir que o 41 

Governo Municipal adote a administração das UPAs via Organizações Sociais. Advogado Alberto 42 

informa que estão agendadas para quarta e quinta-feira desta semana na sede do SIMESC a entrega dos 43 

documentos e termos de rescisão de contrato dos médicos do Hospital Florianópolis. Informa também que 44 

foi feito embargo declaratório na ação direta de inconstitucionalidade da lei das doulas. Dra. Vanessa 45 

informa que foi empossada como titular no Conselho Estadual de Saúde. Dr. Fabrizio informa que 46 

recebeu a proposta de planos de saúde para os filiados do SIMESC enviado pela UNIMED. 47 

 3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fabrizio não recebeu ligações relevantes. Dr. Renato assume o plantão.  48 

3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 49 

4. Ordem do Dia: 50 
4.1. Apresentação Projeto 2018 – Assessoria Previdenciária: Dr. Kléber apresenta as informações 51 

referentes ao ano de 2017 que mostram um bom número de palestras e atendimentos pessoais, por 52 

telefone e via vídeo conferência, as demandas foram muito positivas e as visitas a algumas sedes 53 

regionais para o plantão previdenciário regional já se mostraram muito eficientes pois permitem maior 54 



interação advogado-médico-sindicato. Comenta que o mesmo trabalho será feito este ano, mas sempre 55 

com a busca do aperfeiçoamento. Foi comentado pelos diretores que as visitas as sedes devem ser feitas 56 

com menor intervalo de tempo e com a elaboração de um cronograma de visitas e o aviso com 57 

antecedência aos médicos da região a ser visitada, para o maior alcance possível de presença dos médicos 58 

interessados, talvez com a permanência do advogado por um ou dois dias nestas cidades com a 59 

apresentação de palestras, e atendimentos não só nas sedes do Sindicato, mas também nos hospitais. 60 

4.2. Pesquisa com os filiados do SIMESC: Dr. Vânio inicia explicando que precisamos conhecer mais 61 

os médicos e o que eles pensam a respeito do SIMESC, o que leva o médico a se filiar e depois se desfilar 62 

do Sindicato, o que eles procuram e o que os desaponta. Por isso foi solicitado as Assessoras de imprensa 63 

que elaborassem uma pesquisa de satisfação. A jornalista Camila inicia a apresentação de uma proposta 64 

de questionário a ser encaminhado via e-mail marketing, mas na avaliação dos diretores presentes a 65 

pesquisa deverá ser estudada mais a fundo e só então deverá voltar a ser ponto de pauta.  66 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada definido. 67 

6. Assuntos informais: Nada relatado.   68 

 69 

Florianópolis, 19 de março de 2018. 70 

 71 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pelas 72 

Dras. Vanessa Andrea de Souza Baulé, 1ª Secretária e Zulma Carpes, Secretária Geral do SIMESC) 73 

 74 



 75 


